



TSG 1908 Kleinostheim e.V. Aktuelle Berichte der Abteilungen

Geschäftsstelle Am Vitamar, Postfach 1173, 63797 Kleinostheim
Tel. 06027/6826, geöffnet Montag von 18.00 - 20.00 Uhr
Mittwoch von 17.00 - 19.00 Uhr
Vereinsheim Dreizehnmorgenweg 4
Geöffnet jeden Freitag ab 15.00 Uhr und nach Vereinbarung
E-Mail: tsg-kleinostheim@t-online.de Internet: www.tsg-kleinostheim.de

Abteilung Ausdauersport

Erfolgreiches Wochenende für TSG Ausdauerathleten



Nicht unbedingt viele TSG-Athleten waren vergangen- genes Wochenende am Start eines Wettkampfes, dafür waren diejenigen, die ein Rennen bestritten, umso erfolgreicher.

Da wäre zum einen ein zufriedener und glücklicher Zdravko Hanak, der sich schon zum vierten Mal der Herausforderung Ironman 70.3 im hügeligen Kraichgau stellte. 1,9km schwimmen im 18 Grad frischen See, 90km Radfahren und einen Halbmarathon bei fröhlichen Temperaturen später, konnte er seine Ironman-Medaillen- sammlung um ein Exemplar erweitern. In 6:36:06h wurde Zdravko 18. der M65-69. Es wird hoffentlich nicht die letzte Medaille sein!

Des Weiteren war Felix Kern unterwegs und tat beim 17. Freigerichter Laufevent, auch als Benzlinglauf bekannt, das, was er am besten kann – er gewann den waldigen Halbmarathon in 1:23:03h. Auch Thomas Lindner war mit von der Partie und belegte in 1:44:30h den 7. Gesamtrang.

Zu guter Letzt konnte auch Christian Weishaupt einen Platz auf dem Podium erlaufen. Er wurde beim 47. Steinberger Wald-Volkslauf über 10km 2. der M60 und lies mit 42:55 Min. den ein oder anderen erfolgreichen Namen hinter sich.



Abteilung Handball

Kontakt Geschäftsstelle der HSG 94

Aschaffburger Straße 53, 63801 Kleinostheim
Öffnungszeiten: Mittwoch: 16:00 – 19:00 Uhr
Telefon: 06027 / 461 391
E-Mail: geschaeftsstelle@hsg94.com
Homepage: www.hsg94.com



Die vollständigen Berichte und auch Vorberichte finden Sie auf unserer Homepage oder in der HSG94 App.

Spielplan

01.06.2024

15:00 Uhr – TV Beerfelden – mB II, Oberzenthalle Beerfelden

02.06.2024

Ab 10:30 Uhr – Quali-Turnier Regionalliga der mB, Maingauhalle Kleinostheim

Berichte

mB: Großer Schritt in Richtung Regionalliga – Showdown in der Maingauhalle

Die hessische Qualirunde zur RL startete mit 15 Teams – denn hier waren auch die Rückläufer aus der Bundesliga-Qualifikation (außer

Hüttenberg, Melsungen 1 und Nieder-Roden) zurück in den Turnier-Modus gekommen. Hinzu kommt, dass die Regionalliga in diesem Jahr lediglich acht Plätze anbietet und Melsungen aufgrund der Hessenmeisterschaft bereits einen Platz direkt belegt. Weiterhin ist die HSG Hanau noch in der Qualirunde zur Jugendbundesliga und erhält (bei eventuellen Scheitern) auch sicher einen Platz in der Regionalliga. Damit bleiben noch sechs weitere auszuspielende Plätze. Es gleicht also einem „Höllennritt“, in diesem Jahr tatsächlich den Aufstieg zu bewerkstelligen, wenn man sich die beschriebene Dichte an Top-Teams aus Hessen vor Augen führt und vor allem auch Leistungsdichte und -niveau dabei betrachtet.

Die 94er haben mit ihrem Jahrgang 08/09 bisher vorbildlich abgeschlossen und sind tatsächlich unter den letzten und besten zehn(!) Teams in Hessen, die sich nun in der Endrunde um die verbleibenden sechs Plätze duellieren (Notiz: Sollte die HSG Hanau die Bundesliga erreichen, würde Ende Juni noch ein Zusatzplatz (Platz Nummer 7) in einer Runde ausgespielt werden).

Aber der Reihe nach: Am 20. April setzte sich die HSG auf Bezirksebene durch. Viel anspruchsvoller wurde es nun in der Runde der letzten 15 Teams. In drei Fünfergruppe zu je fünf Teams ging es für die 94er am vergangenen Sonntag (12.05.) in Pfungstadt um den Einzug in die nächste Runde: Der TSV Pfungstadt einzig erwischte uns im zweiten Spiel kalt und ging klar und absolut verdient gegen uns als Sieger vom Platz. Hier lief beim Gegner alles nach Plan und bei uns leider gar nicht. Allerdings wurde der TuS Holzheim durch eine gelungene Leistung bezwungen (18:13), gegen Lohfelden/Vollmarshausen stand unsere solide Abwehr (12:8) sowie gegen Weiterstadt/Br./Worf. konnte ein klarer Erfolg (24:11) eingefahren werden. Nun spielen zwei Fünfergruppen (eben diese 10 Teams) um die sechs freien RL-Plätze: Demnach sind jeweils die Plätze 1-3 sicher in der Regionalliga, Platz 4 und 5 haben (je nach dem Abschneiden der HSG Hanau) ggf. eine mögliche Chance für einen späteren Einzug. In der HSG 94-Gruppe ist die TSG Münster als Bundesliga-Quali-Rückkehrer der absolute Topfavorit; auch der TSV Pfungstadt wird erneut unser Gegner sein, der wirklich ein hartes Los ist. Die Bundesligareserve der HSG Nieder-Roden ist ein ebenso harter Brocken, wie auch die nordhessische TSG Wilhelmshöhe. Klar ist aber auch, dass es auf diesem Niveau und zu diesem Zeitpunkt keine leichten Gegner mehr gibt und geben wird.

Der größte Coup ist den Verantwortlichen allerdings damit gelungen, dass wir dieses Turnier in die Maingauhalle nach Kleinostheim holen konnten. Am 02.06. wird es soweit sein und wir werden vor heimischen Publikum die Chance haben, das Unmögliche möglich zu machen und den Aufstieg in die Regionalliga zu erreichen. Auch wenn wir nicht Favorit in diesem Turnier sind, besteht die Chance, vor heimischem Publikum, mit hoffentlich jeder Menge „Rückenwind“ Platz 3 zu erreichen und damit unser Ziel, für das die Jungs jede Woche hart arbeiten, zu verwirklichen. Die letzte Niederlage in Kleinostheim ist ja nun doch schon eine ganze Weile her (Anfang 2023?).

Mini-Anfänger Kleinostheim –

Erfolgreicher Abschluss der Sommerrunde

Am letzten Sonntag fand das zweite und zugleich letzte Turnier der Sommerrunde für die Mini-Anfänger aus Kleinostheim statt. In der Main-Spessart-Halle in Sulzbach traten wir mit zwei Mannschaften gegen zwei Teams aus Obernburg sowie gegen die Gastgeber aus Sulzbach an. Unsere Teams starteten motiviert und voller Elan und zeigten von Anfang an deutliche Fortschritte seit dem ersten Turnier. Die während der Trainingseinheiten erlernten Fähigkeiten wurden erfolgreich umgesetzt, sodass mehr Tore erzielt und mehr Gegentore verhindert werden konnten. Alle Spieler und Spielerinnen kamen zum Einsatz und jeder konnte sein Können zeigen. Am Ende strahlten viele Gesichter, auch der Eltern.

Nun geht es zurück ins Training, damit wir nach der Sommerpause weitere Fortschritte erzielen und die kommenden Turniere mit Spaß und Erfolg bestreiten können.

